

droits acquis, la municipalité a décidé de n'en introduire provisoirement que cinquante. Mais on ne nommera plus d'infirmières laïques et, à mesure que des vacances se produiront, d'autres religieuses seront appelées. Cette mesure est très favorablement accueillie de la population.

L'écllosion de la peste à l'*Allgemeine Krankenhaus* a été l'occasion d'enquêtes qui jetèrent un triste jour sur l'organisation intérieure de l'établissement; ce fut notamment par l'imprudence d'un infirmier ivrogne que le fléau se déclara. D'autre part, les quatre religieuses appelées pour soigner les pestiférés firent preuve alors non seulement d'un dévouement héroïque, mais d'une endurance et d'une intelligence remarquables. Dès cette époque, la cause était entendue, et les socialistes eux-mêmes n'ont pas cru devoir protester sérieusement.

BOHÈME : ASSASSINAT RITUEL JUIF. — On a souvent vu dans l'histoire des assassinats commis par les juifs sur les enfants chrétiens, dont le sang servait aux rites judaïques. Un fait nouveau, paraît-il, vient de se produire à Polna, en Bohême. Une jeune fille a été assassinée pour servir à la Pâque juive. Le juif Hulsner a été condamné à mort.

Et à ce sujet on écrit de Prague que Hulsner, qui a toujours protesté de son innocence, vient de se décider à entrer dans la voie des aveux. Il a avoué sa participation au crime. Il a nommé deux complices. Cette nouvelle cause une vive sensation à Kuttemberg. Les journaux juifs, atterrés par la marche et les résultats de cette affaire déplorable pour le judaïsme, émettent l'idée que les aveux d'Hulsner sont sans valeur, que l'accusé, se voyant perdu et à la veille d'être exécuté, use de stratagème pour obtenir sa grâce ou du moins un sursis, et que ses déclarations ne prouvent rien.

Mais Hulsner a réitéré ses aveux et des mandats d'arrêt sont lancés contre deux juifs qui ne sont pas encore nommés.

Le procureur impérial, Schneider Swoboda, a adressé au jury les remerciements de la cour, pour la patience soutenue dont il a fait preuve pendant les cinq journées d'audience. « Le jury, a-t-il dit, a sainement apprécié les faits et doit dédaigner et ignorer les critiques tendancieuses qui pourraient être émises contre son verdict ».

A Kuttemberg, la population est très surexcitée contre les juifs qui redoutent un soulèvement.